

# 帝産Lady

バスガイドが作る帝産ニュース

TEISAN BUS NEWS

vol. 115

2021DEC



今年も大変お世話になりました。

師走に入り今年も残すところあと一カ月となりました。本年も帝産観光バスをご利用頂いたお客様、ならびにエージェントの皆様、誠にありがとうございました。

今年を振り返りますと1月から新型コロナウイルス感染症拡大防止のため緊急事態宣言が各地に発出され、それに伴いバスの稼働も少ない状況が続きましたが、その間には積極的に新しい取り組みをスタートさせ3月には神戸支店、6月には東京支店でユーチューブ活動を開始しました。また7月には、昨年延期された東京オリンピック・パラリンピックが開催され、学校観戦プログラムによる運行や

ルートツアーなど延3000台以上が稼働しました。帝産Ladyでも特別号を組みその活躍をお伝えしましたが、東京支店だけでなく関西・名古屋の各支店を含めたオール帝産として大会の輸送を支えました。

10月には全国で緊急事態宣言とそれに準ずる措置も解除され、各店で学生団体を中心に多くのバスが稼働すると同時に自社企画のハッピーツアーも催行、徐々にではありますが復活の兆しが見えてきました。お仕事を戴けることに感謝し、安全・快適を第一にお客様の旅のお手伝いをさせていただきます。来年も帝産観光バスを宜しくお願い致します。

## 社長インスペクション各店を巡回

全店で展開している「帝産リゲイン運動」の取り組みの一つとして、毎年恒例の社長インスペクションを実施しました。11月1日の神戸支店を皮切りに全6支店1営業所を巡回し、各支店の一番出庫から市川社長による点呼が行われました。社長インスペクションは2006年に当社が「運輸安全マネジメント制度」を導入した事をきっかけに、「経営トップから現場まで一丸となり安全管理体制を構築・改善すること」を目的として毎年実施しており、現場とのコミュニケーションを大切にしています。

点呼では「リゲイン運動はコロナ禍で傷ついた会社・社員の復活の象徴です。リゲインという言葉通りオール帝産でコロナウイルス感染症で失ったものを取り戻せるように励んでください。7月から9月に行われた東京オリンピック・パラリンピックでは、全社員が一丸となり成功を収める事が出来ました。会社で働く全社員とその家族を守るために、『全社員がひとつ』になり、私たちの会社を私たちの手で、笑顔いっぱいの本来あるべき姿に復活させましょう」と乗務員を送り出しました。



東京支店



京都支店(出庫お見送り)



神戸支店



名古屋支店

## 安全のミカタ

30万キロ連続無事故表彰

神戸支店の櫻井義雄運転士が30万キロ連続無事故記録を達成し、11月1日支店長表彰が行われました。無事故記録を更新し続けられるのは櫻井運転士の日々の努力の賜物です。次は50万キロを目指して頑張ってください。これからも表彰者を規範とし、全社員一丸となって安心安全運行に努めて参ります。



### 年末年始輸送安全総点検の実施

国土交通省主導の下、輸送機関の需要が集中する年末年始期間で実施している「年末年始の輸送等に関する安全総点検」が本年も12月10日から翌年1月10日にかけて全国で開催されます。

当社でも、期間中にはステッカーをバスに貼付し、日頃の安全対策や取り組み、またテロ発生時や感染症対策の対応等を含め安全点検の再確認に努めて参ります。



山地 沙知(大阪支店)  
平野区のお寺に行くのは初めてだったのですが、地獄体験をする事が出来て勉強になりました。  
また、平野区は沢山の歴史がある事に気付きました。

### 編集後記

平野 佑季(大阪支店)  
平野の寺にディズニーランドがあり、すごく驚きました。  
沢山の博物館や地獄体験と楽しく勉強でき、地獄に行かないように良い事をします!



## information



### 東京支店ハロウィンイベント開催

先日東京支店で、地域の方と一緒にハロウィンイベントを行いました。  
仮装したお子様にお菓子を配ったりバス車内での撮影会をしたりと、約1時間程でしたが地域の方々と交流をお手伝いさせて頂いた職員やバスガイド達も一緒に楽しみました。今後も地域の方との交流が出来るような催しものを行っていきたく思っております。  
また現在東京支店では、中学生以下のお子様だけに限り車庫内でのバスの見学・撮影などが可能ですので、是非ご参加ください。

▼店舗情報  
 純手打ちうどん 六々々屋  
 大阪府大阪市平野区平野本町4丁目7-5 1階  
 電話番号：06-6791-5644



天カレーうどんと親子丼を注文しました。名物です！美味しそう

ろくろくやや  
**六々々屋**

平野本町通商店街の六々々屋さんに行ってきました！六々々屋とは、

「ろくろくややに行きたいな」そんな第六感を働かせてもらえるよう頑張っていきたいなという思いを込めて名付けられました。



いただきま〜す！  
 うどんはもちもち、天ぷらもサクサクで、親子丼もとても美味しかったです。



店頭では豆腐を使ったオリジナルドーナツが販売されていたので、締めめに食べました。アーモンド豆腐ドーナツ、さつまいも豆腐ドーナツなど。

おいしいもの大好き♡のバスガイドがお届けする、とっておきのグルメ情報。今回は、こんなお店に行ってきました♪



今回の訪問地

📍 全興寺 (大阪市)

名の通った観光地から、ちょっと意外な穴場スポットまで、日本各地のオススメの場所を“旅のプロ”であるバスガイドが突撃現地レポート!! あなたもきっと行ってみたいくなる全国のスポットを毎号紹介します。

大阪市平野区の  
**全興寺(せんこうじ)さんへ行って来ました**



えんま大王と地獄の鬼とご対面!

かなり迫力が凄く、大人の私たちも少し怖かったです！顔ひきつっています(笑)

START お寺のディズニーランドと言われている、全興寺の地獄めぐりスタート!

その1/ まずは本堂で本尊の薬師如来にごあいさつしてから……

その2/ ここでは地獄行きか天国行きか分かります。一生分の地獄行きかチケットもらっちゃいました!

地獄から極楽への体験が出来る全興寺は今から1400年前の昔、聖徳太子が平野の野中の地に小宇を建立して、薬師如来を安置されたのが草創です。本堂は江戸時代初めの1615年、大阪夏の陣で一部を焼失し1661年に再建された、大阪府下ではもっとも古い木造建築のひとつです。



その3/ 地獄の釜の音が聴こえる石  
 その4/ 賽の河原で石積み体験  
 私達も石積みをしました。2人で釜の音を聞いてみました！人によっては聴こえる人と聴こえない人というそうです。



その6/ 仏の国で瞑想

天国は空の上にあるイメージですが、全興寺さんの天国は地下にあります。心をしずめて瞑想して頂きました。水の音が心地良かったです。



その5/ 仏さまと赤い糸で縁結び。私達も縁を結んで来ました。



「平野の音博物館」

色々な音がありました。日本で1番小さい博物館です。



「小さな駄菓子屋さん博物館」



不動雲海

平野区はなんと町の中に16か所の博物館があります。昔のおもちゃがいっぱい！知っているものもありました。



不動雲海

水をかけて拝むと1つの願いが叶います。

今月の Facebook Best 3

“いいね!” の数が多かった  
 トップ3をご紹介します!



300いいね! 10月20日

東京オリンピック・パラリンピック大会では当社の車両も大活躍し、全車両には絵柄入り記念ナンバープレートを取付けていましたが、いよいよ通常のナンバープレートへの交換作業が始まりました。

261いいね! 10月25日

10月に入り続々と稼働が増え、先日は4台口で日光へ行って来ました! 久しぶりの台数口での泊り作業です!

259いいね! 10月13日

ガイド制服は爽やかな紺の夏服から、ピンクの可愛い冬服に変わりました。この制服を多くのお客様にご覧いただけることを楽しみにしております。

ビニールハウス…



初めての乗務の時に、「前方のビニールハウスはぶどう畑です」と言いたかったのですが、「前方のビニールハウスはビニールハウスです!」と間違えて紹介してしまいました。とても恥ずかしかったのですが、皆さん楽しく案内を聞いてくれて、緊張もほぐれ笑顔になりました。



お仕事の中で出逢った、大切な言葉と風景…。  
 日々の感動が私たちのパワーになるんです!  
**私が出逢ったヒト言・ヒトこま**



わたなべ まな  
 京都支店ガイド 渡部 真奈

📍 出逢ったひとコマ  
 中学生の初日の修学旅行の最後の挨拶をしている途中に「最終日も渡部さんのガイドがいいです!」と言われ、お別れの時に「素敵なガイドありがとうございました!」と言っていただきました。今まで大変なことや辛いこともありましたが、「ありがとうございました!」の一言で“頑張ってきて良かった”と心の底から思った瞬間でした。

プロフィール  
 📍 2021年入社1年生  
 📍 出身地: 大阪府  
 📍 得意なコース: 奈良  
 📍 趣味: 寺社仏閣巡り  
 📍 バスガイドになったきっかけは?  
 小学校の時に放送されていたバスガイド密着番組を見て憧れを持ったからです。